

Vos communes

**CREYS-MÉPIEU**

## **Le Comptoir creypieulan ouvre le mercredi matin**



*Séverine Boninchi, la secrétaire de l'association, et Véronique Bonnard s'occupaient, mercredi 13 octobre, du bar et des renseignements.*

Au bout de cinq mois de fonctionnement, alors que le nombre de familles adhérentes a largement dépassé les cinquante, l'équipe dirigeante de l'épicerie participative de Creys-Mépieu, le Comptoir creypieulan, a décidé d'une seconde ouverture hebdomadaire, le mercredi de 9 à 11 heures.

Le but : aider les adhérents qui ne sont pas à l'aise avec internet à passer commande, et proposer un bar avec du café, du thé et des jus de fruits. Le Comptoir creypieulan fonctionne sur la plate-forme monepi.fr. L'adhésion annuelle coûte 25 € par famille et chaque famille donne au moins deux heures du temps d'une personne chaque mois, cette option étant facultative pour les plus de soixante-dix ans. Les produits sont vendus par des producteurs locaux et l'épicerie ne prend pas de marge.

Le Comptoir, qui se trouve 358, grande rue de Creys, est ouvert le samedi matin, de 10 heures à midi pour le retrait des achats, et donc, depuis le 13 octobre, le mercredi de 9 à 11 heures. À noter que les non adhérents peuvent profiter eux aussi du bar.

